

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif tipe *Teams Game Tournament* (TGT) Terhadap Hasil Belajar Pengetahuan Konseptual Siswa SMA Kelas XI T.P 2016/2017”** dapat terselesaikan.

Adapun skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis banyak menerima bantuan dan bimbingan. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan FMIPA Unimed dan Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr Nurdin Bukit, M.Pd, Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si, dan Bapak Drs. Abd Hakim, M.Si, selaku dosen penguji I, II, dan III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si, selaku dosen Pembimbing Akademik, yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Khoyan, S.Pd, selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Silangkitang, dan Ibu Elvi S.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ayahanda dan ibunda tercinta Khoyan dan Naimaturridha, atas cinta dan kasih sayang yang tak terhingga dan doa yang tak pernah putus, selalu memberikan semangat, motivasi serta nasihat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya, ucapan terima kasih kepada nenek tersayang Rahimah yang selalu mendoakan penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman terdekat penulis, terutama Ratna Sari Indah Sihombing yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Fajar Kurniati yang telah banyak meluangkan waktu dan sabar membantu penulis, kepada teman-teman satu kos Jalan Suluh No.136B kak Siti Marlina, Septi Devitasari, Indah Lubis dan Fitri Handayani yang sudah penulis anggap sebagai saudara sendiri telah memberi semangat kepada penulis, seta teman seperjuangan Uswatun Khairi dan Sutria Putri Wahyuti yang selalu memberikan masukan dan perhatian kepada penulis dan solidaritas yang tinggi untuk bersama-sama menyelesaikan perkuliahan. Dan tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik A 2013 teristimewa kepada Grup Anti Pengangguran terima kasih untuk kebersamaan, dukungan, persahabatan dan kekeluargaan serta semua hal yang telah diberikan kepada penulis selama menjalani perkuliahan dan juga kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Rahmayani

NIM.4133121047